

# *Condena movimiento solidario de Venezuela el bloqueo de EE.UU. a Cuba*

---



La Habana, 26 julio (RHC)- Condenaremos el bloqueo económico de Estados Unidos que, pese al rechazo internacional, persiste en el propósito de asfixiar al pueblo cubano, afirmó hoy el coordinador nacional del Movimiento de Amistad y Solidaridad Venezuela-Cuba, Jhonny García Calles.

El activista aseguró que ese será el principal punto de la agenda del VIII Encuentro Continental de Solidaridad con Cuba, previsto para celebrarse desde el próximo 28 de julio en la capital de República Dominicana.

Pese a las votaciones en contra en la ONU, mantiene su inhumano hostigamiento e incluso incrementa la persecución financiera contra la Isla, mientras publicita la imagen del presidente Barack Obama abogando por una supuesta normalización de las relaciones entre los dos países, agregó en declaraciones a Prensa Latina.

Se trata de una actitud hipócrita, de un doble discurso, y lo volveremos a rechazar con energía, subrayó.

Con sede en la Universidad Autónoma de Santo Domingo hasta el 30 de julio venidero, al foro asistirán políticos, juristas, intelectuales, activistas, más representantes de organizaciones e instituciones de Estados Unidos, Canadá y de países miembros de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América (ALBA).

Allí también se debatirá acerca de la Base Naval de Guantánamo, territorio ocupado de manera ilegal por EE.UU., que solo sirve para torturas y crímenes; y de las agresiones mediáticas contra el proceso revolucionario cubano, sobre todo de la radio y la televisión, explicó.

Informó, además, que volverán a exigir la libertad del independentista Oscar López Rivera, apresado injustamente en cárceles estadounidenses.

En esa propia tribuna, comunicó, su Movimiento condenará la injerencia imperial en Venezuela de la Organización de Estados Americanos y la administración norteamericana, aliados con la derecha de la nación suramericana para desestabilizar la sociedad e intentar derrocar al presidente Nicolás Maduro.

Precisamente el Encuentro Continental comienza cuando se celebran los 62 años de nuestro líder, Comandante Hugo Chávez, y levantaremos la voz por el derecho a la autodeterminación del pueblo venezolano, a lo que él dedicó su lucha revolucionaria, aseveró.

García Calles, por otra parte, saludó al pueblo cubano en ocasión de conmemorarse este martes el aniversario 63 de los ataques a los cuarteles Moncada, de Santiago de Cuba, y Carlos Manuel de Céspedes, de Bayamo, liderados por Fidel Castro.

Las acciones están marcadas en el calendario histórico de la nación centrocaribeña, como el principio del camino final de la rebeldía que derrocó al régimen dictatorial de Fulgencio Batista e instauró la Revolución el primero de enero de 1959.

Cada año aplaudimos como nuestro ese aldabonazo para el despertar definitivo de Cuba, que también sacudió la oscuridad en la cual estaba sumida América Latina e inspiró muchos actos revolucionarios, como el protagonizado por Hugo Chávez el 4 de febrero de 1992, declaró.

De la misma manera, felicitó a Fidel, cuyo cumpleaños 90 se celebra el próximo 13 de agosto, "por ser un símbolo de la moral y la dignidad para los revolucionarios de todo el mundo".

Por último, confirmó que el Movimiento de Solidaridad continuará fortaleciendo "la amistad histórica entre los pueblos venezolanos y cubanos, para llevar a toda América y más allá, la luz de la esperanza, el independentismo, la autodeterminación, el progreso y la realización humana".

Y para demostrar nuestro agradecimiento a Cuba durante los últimos 17 años de chavismo, dijo, viajará a La Habana un grupo para integrarse a la Brigada Latinoamericana y Caribeña de Trabajo Voluntario y Solidaridad con Cuba, que dedicará su labor precisamente al cumpleaños 90 de Fidel.

La Brigada tiene como objetivo ayudar a una mayor comprensión de la realidad cubana, comprende visitas a lugares de interés histórico, económico, cultural y social en todo el país, y este 2016 tiene previstas labores entre el primero y el 14 de agosto.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/101029-condena-movimiento-solidario-de-venezuela-el-bloqueo-de-eeuu-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**